

Une légende de l'aïkido

■ Paul Matthis, 4^e dan et professeur à Wolfisheim, est venu vendredi au dojo de Rosheim avec ses élèves pour diriger un cours qui restera inoubliable pour les nombreux pratiquants présents, tant sur le plan technique que pédagogique ou humain.

Cet éminent professeur est une référence dans le microcosme aikidoka alsacien. Pratiquant expérimenté et doué, il a formé la grande majorité des professeurs les plus gradés du département à travers ses cours, ou à travers les stages d'aïkido intensifs qu'il propose chaque année. C'est le cas du professeur de Rosheim, Christian Hauptmann, qui a longtemps suivi Paul, notamment lors de ses stages d'armes annuels en Ardèche.

Franc-parler

Mais la réputation de Paul Matthis ne s'arrête pas aux frontières de notre région : sa notoriété a gagné la France entière dès les années 1980. A l'époque, Paul enchaîne rapidement les grades, commence à suivre le futur grand maître (Shihan) occidental Christian Tissier (aujourd'hui 7^e dan), et devient directeur technique régional pour les régions Alsace et Lorraine.

Toutefois, son franc-parler et son caractère entier le met-



Les élèves de Rosheim n'oublieront pas ce cours de haut vol. (-)

tent au fil des ans en porte-à-faux avec le système fédéral, qu'il décide de quitter à la fin de la décennie 80. Quatrième dan depuis 24 ans, tout le monde admet aujourd'hui que Paul Matthis vaut largement un sixième dan, voire plus.

Mais c'est bien loin de ces considérations «politiques» que Christian, qui a su rester fidèle à l'un de ses anciens

professeurs, a organisé cette rencontre avec le club de Wolfisheim. Échange riche, autour d'une pratique de bases solides et d'un enseignement rigoureux que l'ensemble des pratiquants (incluant des gens de Fegersheim et Illkirch) ont su apprécier.

L'échange s'est d'ailleurs poursuivi jusque tard dans la nuit, autour d'un repas fourni exclusivement par des com-

merçants de Rosheim. «*Cette soirée était formidable. Je n'envisage pas l'aïkido autrement qu'autour de ces échanges extrêmement enrichissants*», conclura Paul Matthis.

– *Davantage de renseignements (photos, vidéos, biographies, infos) sur le site <http://aikidoro-sheim.free.fr>, ou en contactant Thomas Lutter au 06-24-47-33-64 ou aikidoro-sheim@free.fr.*